

Unser Patenkind Sherifa

06.02.2023 | 14:50 von allg. Beitrag

Das PG hat schon seit einigen Jahren ein Patenkind in Ghana. Ihr Name ist Sherifa und sie ist inzwischen 14 Jahre alt. Während der Pandemie ist der Kontakt leider etwas eingeschlafen. Das wollen wir gerne ändern. Ab jetzt ist wieder jeden Monat eine Klasse verantwortlich. Angefangen haben die 10er und die haben für euch einen Podcast aufgenommen, um euch auf den aktuellen Stand und Sherifa wieder ein wenig näher zu bringen.

Eure SMV

Einen Kommentar schreiben